
 
 

Protokollauszug 
aus der 

11. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Neu Fahrland  
vom 08.09.2020 

 
öffentlich 
Top 4.1 Lastenrad-Flotte Potsdam 

20/SVV/0513 
abgelehnt 

 
Die Ortsvorsteherin stellt den Antrag vor. 
 
Frau Dr. Klockow und Herr Groschupp geben zu bedenken, dass einige Radstreifen in der Stadt 
zu schmal und im Konflikt mit dem erforderlichen Sicherheitsabstand von 1,5 Metern zu den PKW 
stehen. Ein Lastenrad würde eine Unfallsituation nur noch mehr provozieren. Frau Dr. Klockow 
ist mit Blick auf den städtischen Haushalt auch der Meinung, dass eine Fördersumme von min-
destens 25.000,00 € pro Jahr lieber für pflichtige Aufgaben verwendet werden sollte. Private Un-
ternehmen könnten eine Lastenradflotte sicherlich auch für Potsdam aufbauen können. 
 
Frau Sütterlin und Herr Zilke halten den Aufbau einer Lastenradflotte für sinnvoll, würden diese 
allerdings mit der Auflage versehen, das Angebot und die Nachfrage drei Jahren lang zu beob-
achten bzw. zu testen. 
 
Der Antrag wird zur Abstimmung gestellt: 
 
Abstimmungsergebnis: 
abgelehnt, 
bei 2 Ja-Stimmen 
und 2 Nein-Stimmen. 
 


